

Qualitas Energy consolida su negocio en Polonia con la apertura de una nueva oficina en Wroclaw

- *Qualitas Energy está buscando activamente nuevas oportunidades de proyectos de desarrollo greenfield en todo el país*
- *Con la inauguración de la segunda oficina en Polonia, ubicada en la ciudad de Wroclaw, el equipo en el país aumenta a 14 profesionales, que cuentan con profunda experiencia local*

Varsovia, 21 de diciembre de 2023. – Qualitas Energy, plataforma global de inversión y gestión especializada en energía renovable, transición energética e inversión en infraestructura sostenible, ha anunciado hoy la apertura de una nueva oficina en Wroclaw, ubicada en el suroeste de Polonia. Este nuevo hito representa el compromiso de la compañía para fortalecer tanto su presencia como sus operaciones en el país.

Desde la oficina de Wroclaw, el equipo se centrará en el desarrollo de proyectos *greenfield* en las regiones sur y oeste de Polonia, que Qualitas Energy ha identificado como especialmente propicias para el desarrollo de proyectos de energía renovable. Además, el establecimiento de una oficina física en la región facilita la colaboración estrecha con autoridades locales, comunidades y otros actores interesados. Esto tiene como objetivo fortalecer el compromiso con la sostenibilidad, facilitar la comunicación transparente y el trabajo con dichos actores mencionados anteriormente para lograr un impacto positivo en el escenario socioeconómico y medioambiental.

La oficina de Wroclaw estará dirigida por Kamila Sobczyk, quien también desempeña el papel de directora de Desarrollo para el equipo polaco en su conjunto. Cuenta con una profunda experiencia en liderar el desarrollo e implementación de proyectos *greenfield* en la región.

Con esta nueva apertura, los equipos de desarrollo, construcción y gestión de activos en Polonia quedan plenamente establecidos. En total, suman 14 profesionales, que aportan una amplia experiencia específica del sector complementada con un profundo conocimiento de las dinámicas locales del mercado polaco.

Krzysztof Zieniewicz, Country Head de Polonia, afirma: “Nos enorgullece reafirmar nuestro compromiso con las energías renovables en Polonia. Nuestro equipo está posicionado estratégicamente en el sector, cuenta con amplia y profunda experiencia y trabaja para llevar a buen término los proyectos de desarrollo en regiones claves del país. Estamos entusiasmados por explorar nuevas oportunidades, fomentar la colaboración y fortalecer lazos con socios locales para avanzar hacia el futuro sostenible de Polonia”.



Fuerte presencia en Polonia

En 2020, Qualitas Energy entró en el mercado polaco con la adquisición del proyecto fotovoltaico Milkowice, la segunda planta solar más grande de Polonia. Con una capacidad de 113 MWp (87 MWac), se espera que genere más de 120 GWh de energía limpia anualmente, satisfaciendo las necesidades energéticas equivalentes a aproximadamente 60.000 hogares polacos.

En 2022, se anunció que la producción de energía de la planta se venderá a través de un acuerdo de compraventa de energía a largo plazo (CPPA) a Amazon.

En el mismo año, Qualitas Energy estableció su primera oficina en el país, estratégicamente ubicada en Varsovia y dirigida por Krzysztof Zieniewicz como Country Head.

El foco que ha puesto Qualitas Energy en el mercado polaco responde a la urgente necesidad de pasar del carbón a la energía limpia. Esta transición crea condiciones favorables para el desarrollo de la energía solar fotovoltaica y eólica, que desempeñan un papel fundamental en los ambiciosos objetivos de energías renovables de Polonia.

Con esta nueva oficina, Qualitas Energy amplía su presencia a un total de 12 oficinas en todo el mundo. El equipo global está compuesto por más de 650 profesionales que provienen de más de 25 nacionalidades diferentes.

Sobre Qualitas Energy

Qualitas Energy es una plataforma global de inversión y gestión especializada en energía renovable, transición energética e inversión en infraestructura sostenible.

Desde 2006, el equipo de Qualitas Energy ha gestionado inversiones de más de 11.000 millones de euros en todo el mundo. Esta inversión se ha desplegado a través de cinco vehículos: Fotowatio / FRV, Vela Energy, Q-Energy III, Q-Energy IV y Q-Energy V.

Qualitas Energy cuenta en la actualidad con un porfolio de activos operativos y en desarrollo de más de 5 GW de energía, incluyendo más de 3 GW de energía eólica, más de 1 GWp de energía solar fotovoltaica, 242 MW de energía solar térmica (CSP), 180 MW de gas natural renovable, 108 MW de baterías y 60 MW de energía hidroeléctrica en España, Alemania, Reino Unido, Italia, Polonia y Chile.

Desde 2020, Qualitas Energy ha generado suficiente energía para abastecer a 1,54 millones de hogares y, desde 2021, ha evitado con éxito la emisión de 1,32 millones de toneladas métricas de CO2 equivalente.

El equipo de Qualitas Energy está compuesto por más de 600 profesionales repartidos en once oficinas en Madrid, Berlín, Londres, Milán, Hamburgo, Wiesbaden, Tréveris (Trier), Colonia, Stuttgart, Varsovia y Santiago.

Para más información, visite qualitasenergy.com.

Contactos para medios

Henar Hernández



Global Head of Communications

henar.hernandez@qenergy.com

+34 697 11 68 72

Carlos Serrano

Harmon

cserrano@harmon.es

+34 669 51 93 98